



## LE TOUR DU MONDE À LA FORCE HUMAINE

Le samedi 2 septembre 2023, Louis Margot se lancera depuis Morges dans l'extraordinaire défi Human Impulse, qui consiste à faire le tour du monde à la force humaine. Cet athlète de la région a l'audace de vouloir battre le record mondial actuel de 5 ans et 11 jours et de le réaliser en moins de 3 ans.

### Plus de 50'000 km à vélo et à la rame sur 5 continents et dans plus de 30 pays

Le record dans le Guinness World Book est de 5 ans et 11 jours. Louis Margot veut le réaliser en solo en moins de 3 ans. Pour ce faire, il n'utilisera que sa force musculaire comme moteur, le vélo et la rame comme moyens de propulsion. L'itinéraire choisi pour Human Impulse conduira Louis à traverser l'Atlantique, le Pacifique et plus de 30 pays en 5 étapes. La première étape se fera à vélo de Morges à Portimao (Portugal) en septembre avant d'affronter l'Atlantique à la rame pour rejoindre la Colombie. Découvrez le dossier de sponsoring officiel Human Impulse pour en connaître plus sur le reste du parcours.

### Lancement de la campagne de recherche de fonds

Afin de préparer cette folle aventure humaine, l'association Human Impulse lance officiellement sa campagne de recherche de sponsors et/ou de fonds. En contrepartie, un contenu de qualité sera généré pour promouvoir l'image de marque, les produits et services des futurs sponsors, par le biais de supports digitaux (site web, réseaux sociaux, etc.) et supports physiques (bateau, vélo, casque, équipements vestimentaires, etc.).

### Au service de ses futurs contributeurs

Vous souhaitez obtenir plus de renseignements ou une interview exclusive ? Nous sommes à votre disposition pour tout complément d'informations, ainsi que pour du matériel photos / vidéos. Réfléchissons ensemble à rendre ce projet visible ! Nous nous réjouissons d'ores et déjà de votre prochain contact.

Nos salutations sportives,

Louis Margot et toute l'équipe Human Impulse